
道明寺駅周辺はだんじりが通るため、「道路に段差がな

いか」や「障害物がないか」という話題がよく出て来ます。

今回、水の流れ方を話し合うときも、段差は出来るのか

などが主な論点となりました。話し合いの結果、現状と同

じく片勾配（一方方向に水が流れる）の道路として整備す

る方向で検討を進めていきます。 

日付：令和5年3月 13日

(月) 

場所：道明寺会館 

参加者：9名 
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２．駅前道路の素材について 

駅前道路の舗装をどうするかを話し合いまし

た。 

「伊丹市の視察で実際に見た石畳調の舗装（半

たわみ性舗装）が綺麗で良かった」との意見や「明

るい色が良い」との意見が多く、明るい色調のも

ので今後検討を進めていきます。 

水は一方向
に流れます

前回「駐車車両が出ないように駅前に車止めは必要」と決ま

りました。今回は、どのような車止めを設置するのか話し合い

を行いました。 

「コンクリートの擬石の車止めが趣があってよい」との意

見や、「円筒埴輪をモチーフにしたオリジナルのものは作れな

いのか」などの話で盛り上がりました。「だんじりが通行する

ときにぶつけて欠けるかもしれない」との意見もあり、素材、

着脱の範囲などを引き続き検討することになりました。 

伊丹市で使われていた舗装 

（半たわみ性舗装） 
３．駅前道路の車止めについて 

コンクリート擬石の車止め

明るい色調
にします！

まちなみに
合ったもの
を検討中



４．線路敷きの柵について 
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参加者 
大募集!
学生さんの参加も

歓迎します！ 

新規の会員、整備内容へのご意見をお待ちしております！ 

道明寺まちづくり協議会から 

道明寺まちづくり協議会の弘法大師御休石改修部会で、御休石の建物の改

修を進めています。引き続き改修費の寄付を募集していますので、ご協力を

よろしくお願いします。 

道路の整備に合わせて、線路側の柵をライトアップして

足元を照らすことや、「白壁の塀を作り、和風の佇まいにし

たい！」との提案もありました。どのようなデザインにする
のか、今後も話し合っていきます。 

参加者提案の塀 事駅前広場の広いところにベ
ンチを設置したら、みんな
がくつろげるのでは 

５．まちなみ修景の補助金について 

建物のデザインを一定のルールに合わせて修景した時に補助金を出す「まちなみ修景補

助金」のしくみの説明が市からありました。こうした制度を活用すれば、家の外壁を和風

にする、エアコンの室外機に格子をつけるなど、地域のまちなみに合わせた補修や改修に

補助金を活用することができます。 

地域住民の方でこのような制度を使いたいという声が多ければ、制度の制定を進めてい

きます。ご意見があれば、協議会までご連絡ください。 

（参考）アンケート調査結果の抜粋 

昨年 12月に、市で「歴史を感じられる駅前空間やまちなみ形成を目指した景観整備を

検討するためのアンケート調査」を実施しました。その一部をご紹介します。 
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道明寺駅周辺地区には、歴史的な資源が集積
していることをご存知ですか？

よく知っている

少し知っている
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全く知らない

無回答

地区内道路や沿道のまちなみ景観の総合的
な満足度

御休石


